

Harry Piehl

31535 Neustadt

28.01.2025

An den Ortsrat Bordenau

Antrag an den Ortsrat Bordenau zur Aufbringung eines 30 km/h Piktogramm im Kurvenbereich der Frielinger Straße zuzustimmen.

Liebe Ortsratsmitglieder und Ortsratsmitgliederinnen,

als Anlieger der Frielinger Str. bitte ich und weitere Anlieger den Ortsrat der Aufbringung zweier 30 km/h Piktogramme im Kurvenbereich zuzustimmen und sich dafür einzusetzen.

In dem Bereich gilt eine beschilderte 30 km/h Begrenzung.

Als Anlieger haben wir festgestellt, dass diese Geschwindigkeitsbegrenzung oft nicht eingehalten wird und in dem Kurvenbereich sehr oft zu schnell gefahren wird, bzw. zu schnell in die Kurve hineingefahren wird. Wir gehen davon aus, dass die vorhandenen beiden Schilder zu spät oder gar nicht gesehen werden.

In den letzten ca. 5 Jahren gab es in dem Bereich 7, mehr oder weniger, schwere Unfälle, 2 davon mit Personenschaden.

Kurz vor der Geschwindigkeitsbeschränkung befinden sich auch zwei Bushaltestellen, die von den Schulkindern aus dem Bereich frequentiert werden und die die Straße in dem Kurvenbereich überqueren müssen.

Daher beantragen wir die Aufbringung von Piktogrammen auf der Straße, die schneller gesehen werden als die seitlichen Schilder und bitten den Ortsrat um Zustimmung und sich bei der Verkehrsbehörde dafür einzusetzen.

Die Kosten können aus den Ortsratsmitteln finanziert werden.

Harry Piehl
und Anlieger